



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 27 DE OCTUBRE DE 2016 | Año XLI | Número 14.359 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

Rajoy compromete a todo el Congreso en la gobernabilidad

El presidente asume que deberá "buscar día a día" mayorías para la estabilidad educación y pensiones

Propone negociar pactos en financiación autonómica,

Antonio Hernando recuerda a los diputados del PSOE que deben abstenerse

FERNANDO GAREA, Madrid Mariano Rajoy pronunció ayer un discurso de investidura del que se desprendió su propósito de cambiar la forma de gobernar: "Cualquier ley tendrá que ser fruto del acuerdo, la negociación, la cesión y el entendimiento". Consciente de las dificultades que tendrá como presidente del Gobierno en un Congreso en el que el PP está en minoría, Rajoy advirtió de que cada día habrá que construir "una mayoría para la gobernabilidad", y de que esa responsabili-

EDITORIAL Todo por demostrar

dad tiene que ser compartida: "Parece justo y razonable que quienes de verdad no desean repetir las elecciones apoyen esta solución". Sin autocríticas de calado, el presidente ofreció pactos en

PÁGINA 10

pensiones, educación y financiación autonómica. Hoy, tras la intervención de la oposición, se celebrará la primera votación, en la que el candidato previsiblemente será rechazado. El sábado, en la segunda votación, Rajoy reunirá los apoyos suficientes con la abstención del PSOE. Páginas 15 a 18

HUELGA CONTRA LA REVÁLIDA. Decenas de miles de estudiantes, profesores y familias se manifestaron ayer en toda España contra las reválidas que prevé la LOMCE. La protesta —en la imagen, la de Madrid— incluyó una huelga de asistencia a las aulas. / CARLOS ROSILLO PAGINA 24

Ocho países cuestionan la Corte Penal porque consideran que solo encausa a negros

África rompe con La Haya

ISABEL FERRER, La Haya Primero fueron Sudáfrica y Burundi. Ayer lo hizo Gambia. Kenia, Chad, República Democrática de Congo, Costa de Marfil y República Centroafricana sopesan ser los próximos. África amenaza con asestar un golpe dificil de encajar a la justicia universal con su retirada de la Corte Penal Internacional (CPI). "La Corte es blanca y está pensada para hostigar y humillar a la gente de color", dijo ayer el ministro gambiano de Información, Sheriff Bojang. Su Gobierno critica que la CPI no se atreva a encausar a Tony Blair por la guerra de Irak ni a investigar las muertes de africanos en aguas del Mediterráneo. Página 5



Rusia cancela la escala en Ceuta tras las críticas de la OTAN

Los aliados presionaron a España para que revisara la autorización

> M. GONZÁLEZ / L. ABELLÁN Madrid / Bruselas

Las presiones de la OTAN para que España no autorizara la escala en Ceuta de tres buques de la flota rusa que se dirigen a Siria forzaron ayer a Moscú a cambiar de planes. El embajador en Madrid, Yuri Korchagin, comunicó la retirada de la solicitud para aprovisionarse en la plaza española del norte de África después de que los aliados expresaran a España su malestar.

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Una diputada del PP en la Asamblea de Madrid acusa de maltrato a su portavoz

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid Elena González-Moñux, portavoz adjunta del PP en la Asamblea de Madrid, está de baja médica debido a las "elevadas agresiones verbales" que viene soportando "de un superior", según un informe del psicólogo que la trata. El superior al que se refiere es el actual portavoz, Enrique Ossorio, que rechaza la acusación. Esta baja puede dejar sin mayoría al Gobierno de Cristina Cifuentes.

ADEMÁS



El cine a 2,90 euros atrae en masa a los espectadores

El millón y medio de entradas vendidas en dos días avala el éxito de la Fiesta del Cine y reabre el debate sobre el IVA del 21%. P27

Alemania anulará las condenas contra el sexo entre hombres P6

La oposición reta a Maduro con marchas multitudinarias

La Audiencia investigará como terrorismo el 'caso Alsasua' p19